

Volksbank spendet an Stiftung „Unser Erndtebrück“

5000 Euro werden unter anderem in die lokalen Vereine gesteckt

Erndtebrück. Die Absicht, die Zukunftsstiftung „Unser Erndtebrück“ mit einer ordentlichen Spende zu unterstützen, war bereits angekündigt. Die Volksbank Wittgenstein hat sich laut einer Presseinformation der Geschäftsführung der Zukunftsstiftung „Unser Erndtebrück“ seit der Kontoeröffnung durch die Stiftung keinen Zweifel daran gelassen, dass sie diesem Projekt unter die Arme greifen will. Das hat sie jetzt getan.

Vorstand Kai Wunderlich und Jan Saßmannshausen trafen sich mit dem Vorsitzenden der Zukunftsstiftung „Unser Erndtebrück“, Dieter Beck und der Geschäftsführerin Janina Menn in den Räumen der

Erndtebrücker Volksbank-Filiale. Seitdem hat der Stiftungsvorstand erweiterte Handlungsmöglichkeiten, verfügt die Stiftung doch jetzt über 5000 Euro mehr in der Kasse.

„Wir freuen uns riesig über diese tolle Unterstützung, die uns bereits jetzt die Möglichkeit gibt, ganz langsam in größeren Dimensionen zu denken. Wir sind schon ordentlich dabei, wir haben dank vieler Spender bereits im vergangenen Jahr schon einiges auf den Weg bringen können“ freut sich Dieter Beck über die, laut Pressemitteilung, positive Entwicklung der Stiftung. Profitieren konnten dabei einige Erndtebrücker Vereine, bei denen dringende Anschaffungen auf eigene klam-



me Kassen stießen.

Besonders im Fokus hat die Stiftung die kleinen und kleinsten Erndtebrücker. „Das müssen gar nicht die großen Projekte sein, der ECC beispielsweise hat sich über die neuen Tanzschuhe für die Tanzmäuse gefreut, die im Karneval bald wieder richtig zum Einsatz kommen und von denen nicht mehr viel zu erkennen war, weil sie von Generation zu Generation weitergege-

Eine Spende von 5000 Euro übergaben die Vertreter der Volksbank Wittgenstein der Stiftung „Unser Erndtebrück“.

ZUKUNFTSSTIFTUNG „UNSER ERNDEBRÜCK“

ben werden“, ergänzt Janina Menn. Aber es sind auch größere Dinge in der Planung und Realisierung, mit denen die Stiftung das Geld, das ihr von den Spendern zur Verfügung gestellt wird, Gutes für Erndtebrück tun wird. „Und da kommen wir wieder zurück zu denjenigen, die die Voraussetzungen für unsere Arbeit schaffen: Die Stifter für die langfristige Unterstützung und die Spender wie eben aktuell unsere heimischen Geldinstitute, die Firmen und Privatpersonen, die uns die Möglichkeit geben, konkret schon jetzt in Projekte einzusteigen – lange bevor Windkraftanlagen weitere finanzielle Möglichkeiten schaffen werden“, so Beck.